

5. Hierauf Vortrag über Schiffs- und Feldbrückenbau von Herrn Kamerad Berger.

Das gestern Abend im Restaurant Stadtpark bei der herrlichsten Wetter abgehaltene Konzert der ungarischen Nationalkapelle...

Wanderungen durch die Stadt Freiberg im Mittelalter.

Unter dieser Ueberschrift veröffentlicht der Herausgeber des „Neuen Archivs für sächsische Geschichte und Alterthumskunde“...

pflegstationen für mittellose Wanderer unterhalten, von denen 33 in Gasthöfen, 27 in Herbergen zur Heimath, 8 anderwärts in Privatwohnungen untergebracht sind.

Schwarzberg, 24. Juni. Gestern Nachmittag wurde in Lauter der Wittwe Höhne gehörige Wohnhaus durch Blitzschlag eingestürzt...

Das 11 Jahre alte Töchterchen des Pappenmeisters Berthold in Rochwitz verunglückte am Montag Abend in der 9. Stunde in der sogenannten Silberwäsche...

Vor einiger Zeit fandte der kaufmännische Verein in Obernhan an den Fürsten Bismarck als Geschenk einen vom Generalsekretär Dohrner...

Die seit etwa drei Jahrzehnten bestehende Sitte, das Johannistfest als Lobtenfeier zu begehen und an diesem Tage die Gräber mit Blumen zu schmücken...

Am Dienstag des 26. d. M. Vormittags 10 Uhr stattfindet, wird sich um 11 Uhr in der evangelischen Hof- und Sophienkirche ein Schluß- und Dankgottesdienst anschließen...

Der Rath zu Leipzig hat die Errichtung einer Fachschule für Tischler genehmigt und Räume dazu im neuen Gewerbeschulgebäude bewilligt.

Die Maurer von Leipzig beschlossen in einer am Dienstag im Pantleon abgehaltenen Versammlung, in diesem Jahre eine Landeskonferenz für Sachsen...

Der Rath zu Leipzig hat die Errichtung einer Fachschule für Tischler genehmigt und Räume dazu im neuen Gewerbeschulgebäude bewilligt.

Die Direktion des zur Zeit in Chemnitz weilenden Fürst Herzog hat für künftigen Mittwoch Abend eine Wohlthätigkeitsvorstellung angeordnet...

Die seit 240 Jahren in Zwickau bestehende „große Grabgesellschaft“ hat jetzt fast 1100 Mitglieder und 54 000 M. Vermögen.

Die gerichtliche Section des am 19. d. M. in seiner Wohnung Forststraße 88 in Plauen i. V. todt aufgefundenen Tischlers St. ergab Vergiftung durch Karbolsäure.

Auch in Meissen hat das Johannistfest eine Wallfahrt nach dem Friebofse veranlaßt und sind dort manche Gräber mit ungewöhnlich prächtigen Blumenbindereien geschmückt.

Aus Waldheim wird berichtet: Dienstag Nachmittag gegen 5 Uhr wurde in einer Badezelle der Fener'schen Wannenbadeanstalt die Frau des Güterbodenarbeiters Winkler todt aufgefunden.

Auf einem der schönsten Aussichtspunkte von Krippen bei Schandau erchoß sich der Befizier des Wolfsberges, Postsekretär a. D. Sch. die Ursache des Selbstmordes dürfte wohl in dem Fehlschlagen der Hoffnungen...

Kunst, Wissenschaft, Literatur.

Studierende Landwirthe. Im gegenwärtigen Sommersemester studiren an der Universität in Leipzig 73 Landwirthe (mit Einschluß der Hospitanten und Nachmittags-trikulanten).

Der Wiener Schubertbund wird am 30. Juli ein Konzert in Leipzig und zwar in der Alberthalle veranstalten. Der Verein beabsichtigt in der Stärke von 216 Mitgliedern daselbst aufzutreten.

Berg- und Hüttenwesen.

Johannistgeld. Gestern Vormittag 11 Uhr fand im Dome nach vorausgegangener Predigt die Vertheilung des sogen. „Johannistgeldes“ an arme Berg- und Hüttenleute...

Bei der neulich abgehaltenen Sitzung des Bergschiedsgerichts Freiberg fungirte als Vorsitzender Herr Bergamtsassessor Dr. Danneberg, als Beisitzer waren thätig die Herren Betriebsdirektor Dpiz aus Schwarzenberg...

Neueste Nachrichten.

Berlin, 24. Juni. Der heute Vormittag unter dem Vorziff des Kaisers abgehaltene Kronrath hat die Genehmigung zu einer Lotterie im Betrage von 8 Millionen Mark für Zwecke der Bekämpfung der Slaverei beschlossen.

Hamburg, 24. Juni. Die Bürgerchaft bewilligte zwanzig Millionen Mark für die Erweiterung des Freihafen-gebiets.

Neutitschein, 24. Juni. Durch einen Wolkenbruch wurden gestern die Ortschaften Hohendorf, Murt und Wernsdorf arg beschädigt. Fürchtbare Wassermassen kamen von den gegen tausend Meter hohen Ausläufern der Karpathen herab...

Wien, 24. Juni. Im Landesgericht hat sich heute ein aufregender Zwischenfall abgespielt. Der 23jährige Mediziner Hermann Fischer war eines Verbrechens gegen die Sittlichkeit angeklagt und wurde trotz seines entschiedensten Leugnens zu zehnmönatigem Kerker verurtheilt.

Vertical text on the right edge of the page, including fragments of other articles and page numbers.